

Resaltan en FELTi interrelación informática entre universidades y empresariados cubanos



La Habana, 26 sep (RHC) La imperiosa interrelación entre el desarrollo científico universitario y las necesidades del sector empresarial cubano, fueron ideas matrices defendidas por José Fidel Santana Núñez, viceministro primero del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma), durante la sesión inaugural del Foro de empresarios y líderes en tecnologías de la información (FELTi 2019), el cual se desarrolla en el hotel Meliá Habana, hasta este viernes.

Dedicada a ahondar en la implementación de la política aprobada por el país para la creación de los parques científico-tecnológicos, la conferencia magistral del funcionario se dirigió a explicitar las características de estas organizaciones aglutinadoras de talento, mentalidad emprendedora e innovación, así como sus factores de éxito, entre los cuales se destacan su flexibilidad en la capacidad de financiamiento, y el vínculo con inversionistas y empresas consultoras.

«El parque científico-tecnológico no puede existir sin universidades y centros de investigación, pues es de su intelecto de lo que se nutren sus proyectos. De hecho, en estos también pueden participar los estudiantes y beneficiarse no solo desde el punto de vista intelectual, sino también recibir la

remuneración según lo que se aporte», declaró Santana Núñez a Juventud Rebelde.

Otro de los temas que llamó la atención en la primera jornada fue la conferencia sobre la Red de 5ta. Generación (5G), impartida por Iván A. Vidal, gerente de productos Huawei Technologies, quien abordó las principales ventajas y transformaciones en el escenario sociodigital vinculadas con esta tecnología. Sobresalen los nuevos modelos de negocios entre empresas, la instantaneidad de las tareas ejecutadas a través de internet, una mayor calidad de imagen en los videos, además del impacto de la 5G en el desarrollo de la llamada salud electrónica, la manufactura inteligente y las transformaciones en el transporte, gracias a los autos «conectados».

En el foro se reúnen especialistas cubanos con expertos y empresarios de México, Venezuela, Colombia, Canadá, España y China, con el fin de socializar los llamados «casos de éxito» e identificar oportunidades de negocios para invertir en la industria de las tecnologías de la información y las comunicaciones.

(Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/203177-resaltan-en-felti-interrelacion-informatica-entre-universidades-y-empresariados-cubanos>



Radio Habana Cuba